

Un avenir prometteur pour les relations entre le Cambodge et Cuba



**SAMDECH
TECHO HUN SEN**

**PRIMER MINISTRO DEL
REINO DE CAMBODIA**

Premier ministre du Royaume du Cambodge

Phnom Penh, 9 janvier (RHC) Le Premier ministre du Royaume du Cambodge, Samdech Hun Sen, a prédit à Phnom Penh que l'effort bilatéral pour accroître les relations entre le Cambodge et Cuba dans divers domaines a un avenir prometteur.

Selon le bilan du chef du gouvernement cambodgien, exprimé dans un message de vœux à l'occasion du 64e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine, l'année 2022 qui vient de s'achever a marqué une étape importante dans les liens d'amitié entre les deux nations.

Cela s'est traduit par un échange de visites avec le Premier ministre Manuel Marrero, entre autres actions, a déclaré Hun Sen, qui s'est rendu à La Havane en septembre dernier, devenant ainsi le premier dirigeant cubain de haut rang à le faire depuis l'adhésion de Cuba au traité d'amitié et de coopération avec l'Asie du Sud-Est.

Dans le cadre des célébrations du triomphe révolutionnaire, la mission diplomatique cubaine a également échangé des vues avec les étudiants de l'Université royale du Cambodge une foire culturelle organisée sur le campus.

L'ambassadeur Liurka Rodriguez y a parlé de la signification historique de la Révolution triomphante du 1er janvier 1959 et a évoqué l'arrivée de la Caravane de la Liberté dans la capitale huit jours plus tard, comme symbole des aspirations les plus nobles à construire une société juste et encourageante pour tous les Cubains.

La diplomate a fait référence au leadership historique du commandant en chef Fidel Castro, dont l'héritage, a-t-elle dit, est présent également dans la solidarité partagée par Cuba et le royaume asiatique, et a exhorté la nouvelle génération à continuer à renforcer les liens et à maintenir vivantes les valeurs d'amitié et de respect mutuel.

Les participants à la foire culturelle ont pu en apprendre davantage sur Cuba à travers des pièces qui l'identifient, comme des vêtements, des instruments de musique, des œuvres picturales et son art culinaire, exposés pour le plaisir des jeunes étudiants cambodgiens.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309994-un-avenir-prometteur-pour-les-relations-entre-le-cambodge-et-cuba>



Radio Habana Cuba